

SEGUIMOS ALEJADOS

En la reunión de la mañana de hoy, en la tercera reunión del período de consultas; por parte de CCOO hemos presentado la siguiente propuesta:

HORARIO GENERAL *		
MESES	DIAS	JORNADA
Octubre a Mayo	3 días	8 a 15 horas
	2 días	8 a 17:00 horas (descanso 30 minutos)
Junio a Septiembre	5 días	8 a 14:30 horas

* Salvo departamentos con jornadas especiales (Tesorería-Mercado Capitales.....)

Medidas de ahorros de costes.- Nuestro análisis y los datos publicitados por la Entidad, a nuestro entender, no justifican las causas económicas y las medidas presentadas.

- Estaríamos en disposición de contemplar medidas a futuras incorporaciones.

Condicionantes:

- Previa apertura de la ventana de voluntariedad prevista en Enero/2015; analizar la posibilidad de efectuar más salidas voluntarias que aumenten la opción A del acuerdo en vigor; cierre del ERE.
- Eliminación del H.E.

=====

Las secciones sindicales de UGT y ASCA han presentado las suyas. CSICA, no plantea propuesta concreta pero se manifiesta que desea unificar horarios y que cuando sean especiales tengan compensaciones; aceptarían la supresión a futuro del SMG y avanzar en los ahorros de previsión social comprometidos.

CIG, manifiesta que su propuesta en materia de horario sería parecida a la de UGT y que la valorarán, insistiendo en la anulación del ERE.

La empresa ha valorado las distintas aportaciones, indicando que “no hay ninguna propuesta mayoritaria e individualmente no nos sirve ninguna” “se puede construir algo con las propuestas de CCOO y UGT”; y en la busca de acercamiento de posiciones plantea:

- Mantener la propuesta de horario flexible para Director y Subdirector de 8 a 19 horas y para el 50% de la plantilla restante.
- SSCC; misma propuesta que la inicial del proceso.
- Oficinas en H.E., las 102 actuales sin ampliación hasta el máximo previsto (190).
- Ahorro de costes, aceptarían que el devengo de trienios sobre 12 pagas, se aplicase para los trienios futuros.

Rematan diciendo que “sin acuerdo están en la propuesta inicial” más la aplicación del ERE en vigor (valoran las extinciones pendientes en 338).

Tras distintas intervenciones en la mesa las Secciones Sindicales hemos pedido una pausa y se ha planteado a la empresa lo siguiente:

La adhesión a la propuesta de CCOO, de los sindicatos CSICA – ASCA y CIG (esta Sección exclusivamente en materia de horarios). UGT mantiene su propuesta presentada, aunque asume la de la mayoría.

Ante este planteamiento la empresa responde que agradece una propuesta mayoritaria aunque la considera insuficiente, solicitando una reflexión de todas las partes; ellos dicen también lo harán, en la búsqueda de un acuerdo que permita reducir las medidas.

Sus pretensiones son mayor disponibilidad en horario de tarde; acercando posturas en este sentido, contemplarían reducción en oficinas H.E.

Quedamos citados para los próximos días 22 y 23

17-12-2014

P.D. Adjuntamos anexo la respuesta al informe técnico realizada por esta Sección Sindical.

BOLETÍN DE AFILIACIÓN

NOMBRE Y APELLIDOS _____

DNI _____ Nº / NOMBRE DE OFICINA _____

TELÉFONO DE CONTACTO _____ E-MAIL _____

CUENTA DE CARGO _____ FIRMA _____

Entrégala a tus representantes de CC.OO., o afíliate a través de nuestra Web.

Móviles de Contacto: 619557390–638158952–666114051–626353005

Correo electrónico: abanca@servicios.ccoo.es

<http://www.ccoo-servicios.es/abanca/>

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a respd@ccoo.es o llamar al teléfono 917028077.